

Anuncian plan para resguardar seguridad durante Fiestas Patrias

Autoridades regionales elaboraron programa para disfrutar del aniversario patrio de manera segura.

Redacción
 La Estrella

Policías, Armada y serenos de la región dieron a conocer los detalles de las diversas aristas que este año tendrá el Plan Fiestas Seguras, que coordina la Delegada Presidencial Regional, Karen Behrens.

La delegada Presidencial Regional de Antofagasta, Karen Behrens Navarrete, informó que “hemos empezado tempranamente a trabajar los distintos servicios públicos y por supuesto las policías, con el objetivo de buscar la seguridad de todos los vecinos y vecinas de la Región de Antofagasta, ya sea porque asisten a eventos masivos o porque se trasladan dentro o fuera de nuestra región. Se están esperando más de 80 mil vehículos que se desplacen por la región y por la seguridad de nuestras personas, estamos con un plan de servicios contundente”.

El general Cristian Montre agregó que “tenemos distintos puntos y tal vez lo más relevante por la cantidad de personas que van asistir es en la comuna



LAS AUTORIDADES REGIONALES LANZARON UN PLAN PARA CELEBRAR LAS FIESTAS PATRIAS DE MANERA SEGURA.

de Antofagasta (...) Nosotros estamos haciendo nuestras recomendaciones de seguridad a la Municipalidad, principalmente esta última que presenta ciertos temas que se deben resolver para que los que asisten, puedan desplazarse de manera tranquila, celebrar

y retirarse a sus casas de manera segura. Lamentablemente, toda esta festividad involucra la ingesta de bebidas alcohólicas y eso afecta la conducta de las personas y el riesgo de accidentes de tránsito”.

“Va haber mucha presencia de Carabineros, vamos a estar desplegados en todo el territorio, y por eso es importante es que las municipalidades puedan mantener estas coordinaciones con las policías, de tal manera que puedan escuchar las recomendaciones para que podamos apoyarlas y así, no tener

que lamentar incidentes que puedan afectar la integridad de las personas”, agregó.

Mientras que el gobernador marítimo capitán de Navío (LT) Domingo Hormazábal se refirió a la realización de las Ramadas en el sector de La Chimba.

que lamentar incidentes que puedan afectar la integridad de las personas”, agregó.

Mientras que el gobernador marítimo capitán de Navío (LT) Domingo Hormazábal se refirió a la realización de las Ramadas en el sector de La Chimba.

“Son fiestas, la gente está contenta, por tanto, para quien haya consumido alcohol, el llamado es a que no haga ingreso a la playa, que tengan mucho cuidado con los lugares a donde están, sobre todo en esos lugares donde haya acantilados”, comentó.

La autoridad llamó a la comunidad a “que respeten los lugares que son santuarios de la naturaleza, que no ingresen porque ahí hay nidificación de aves y fauna endémica. El llamado es a cuidar el borde costero, a pasarlo bien, pero manteniendo un comportamiento para que después no tengamos que lamentar daños al medio ambiente o a las personas”.

El seremi de Transportes, Enrique Viveros comentó que “nosotros efectuaremos controles desde el 12 al 22 de septiembre. Estimamos que en el terminal de buses de Calama van a salir alrededor de 70 buses con aproximadamente 2.100 personas. En el terminal de buses de Antofagasta, van a salir de la ciudad alrededor de 370 buses con un orden de 14 mil personas”.

CEBIDA

Detectan 18 toneladas de huire